



envia TEL erhält Doppelspitze: Haiko Rennert wird Geschäftsführer

Der regionale Telekommunikationsdienstleister und Netzbetreiber envia TEL erhält zum 1. September 2023 eine Doppelspitze. Haiko Rennert wird gemeinsam mit dem langjährigen Geschäftsführer Stephan Drescher künftig das Unternehmen führen.

„Mit Haiko Rennert und Stephan Drescher haben wir ein starkes Führungsduo, welches die Chancen in einem sich rasant entwickelnden Telekommunikationsmarkt zu nutzen weiß und künftige Herausforderungen solide meistern wird. Ich bin mir sicher, gemeinsam schreiben sie die Erfolgsgeschichte von envia TEL fort“, sagt Patrick Kather, enviaM-Vorstand Erzeugung und Vertrieb.

Der 52-jährige Haiko Rennert studierte Betriebswirtschaftslehre mit Schwerpunkt Rechnungswesen und Controlling an der Fachhochschule Merseburg. Nach Stationen in der Unternehmensberatung und der kommunalen Daseinsvorsorge wechselte er im Jahr 2000 zu envia TEL. Seit 2001 verantwortet er den Bereich Kaufmännische Dienste/Personal und ist zudem seit 2003 Prokurist des Kommunikationsdienstleisters. Rennert hat unter anderem den Einstieg des Unternehmens in das Privatkundengeschäft Ende 2020 maßgeblich vorangetrieben.

„Ich freue mich sehr, dass wir mit Haiko Rennert einen erfahrenen Kollegen und langjährigen Begleiter für diese Position gewonnen haben. Als Geschäftsführerteam werden wir gemeinsam die Zukunft von envia TEL gestalten und die Digitalisierung der Region weiter vorantreiben“, sagt Stephan Drescher.

Pressekontakt

Romy Naumann-Kluge
Referentin Unternehmenskommunikation
envia TEL GmbH
T 0341 120-7062
E presse@enviatel.de
I www.enviaTEL.de



Pressemitteilung

Markkleeberg, 31.08.2023



Hintergrund

envia TEL GmbH

Die envia TEL GmbH (envia TEL) mit Sitz in Markkleeberg ist der führende regionale Telekommunikationsdienstleister und Netzbetreiber in Mitteldeutschland. Das Unternehmen bietet Produkte und Dienstleistungen im gesamten Spektrum der Telekommunikation, Services für Netzbetreiber und Cyber-Security-Lösungen an. Mit dem Datacenter Campus Leipzig betreibt envia TEL einen der modernsten Rechenzentrums-Standorte Europas und bietet auf 3.000 Quadratmetern Fläche Platz für 60.000 Server. Auf Basis eines mehr als 6.600 Kilometer umfassenden Glasfasernetzes erreicht envia TEL 40.000 Unternehmen in rund 350 Gewerbegebieten und erschließt 80.000 private Haushalte. Als 100-prozentige Tochtergesellschaft der envia Mitteldeutsche Energie AG (enviaM) beschäftigt das Unternehmen mehr als 200 Mitarbeiter in Chemnitz, Cottbus, Halle, Markkleeberg und Taucha.

enviaM-Gruppe

Die enviaM-Gruppe ist der führende regionale Energiedienstleister in Ostdeutschland. Der Unternehmensverbund versorgt mehr als 1,3 Millionen Kunden mit Strom, Gas, Wärme und Energie-Dienstleistungen. Zur Unternehmensgruppe mit rund 3.300 Beschäftigten gehören die envia Mitteldeutsche Energie AG (enviaM), Chemnitz, sowie weitere Gesellschaften, an denen enviaM mehrheitlich beteiligt ist. Anteilseigner von enviaM sind mehrheitlich die E.ON SE sowie rund 650 ostdeutsche Kommunen, die direkt oder über Beteiligungsgesellschaften an enviaM beteiligt sind.



Ein Unternehmen der

